
Dezernat X         Frankfurt am Main, 14.12.2023
Stadträtin Rosemarie Heilig

25. Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung am 14.12.2023

Frage Nr.: 2071 Projekt "Grünes Ypsilon"

Stadtv. Zengin - CDU -

Mit dem Projekt "Grüne Ypsilon" soll in den Stadtteilen Ginnheim und Dornbusch ein 
attraktiver Grünzug entstehen, der die Aufenthaltsqualität erhöht, neue Spielflächen schafft, 
das Naherholungsangebot erweitert, verschiedene bestehende Parks und Grünanlagen im 
Sinne eines grünen Bandes verbindet und das Stadtklima verbessert. Mehr als 50 Prozent 
der Kosten sollen durch Bund-Länder-Förderprogramme getragen werden.

Ich frage den Magistrat:

Inwieweit ist die Kostenübernahme für das Grüne Ypsilon durch Bund-Länder-
Förderprogramme auch angesichts der prekären gegenwärtigen Finanzsituation des Bundes 
gesichert?

Stadträtin Heilig

Antwort:

Fragen Sie bitte den zuständigen Bundesfinanzminister.


